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Ata da 20ª Reunião Ordinária  da 1ª sessão legislativa, sob a Presidência do Sr 

Severino Ramos dos Santos Silva. Calçado 14/08/2023 (dois mil e vinte e três). 

Às 17h (dezessete horas) do dia 14 de Agosto de dois mil e vinte e três 

reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal na sede sito a Rua Luiz 

Inácio dos Santos  nº 91 sob a Presidência do Sr. Severino Ramos dos 

Santos Silva, que foi secretariado pelos vereadores: José Carlos 

Macário dos Santos e Cleidson Arnobio de Freitas Silva. O primeiro 

secretário observou o quórum regimental e foi comprovada a 

presença dos senhores vereadores: Maria Zenilda da Silva, José vieira 

de Souza Neto, Alderi Cordeiro da Silva Carlos Roberto da Silva, 

Marcone Ferreira da Silva. Foi comprovada a ausência do vereador 

Dogival Antonio do Nascimento. O presidente abriu a reunião em 

nome de Deus o todo Poderoso e convidou o vereador cleidson 

Arnobio de Freitas Silva para fazer a Leitura de um texto Bíblico o qual 

foi Lido “ As obras do senhor não têm Fim, e o bem-estar que dele 

procede se espalha sobre a terra.Is 38,8) Em seguida o senhor 

presidente pediu que fosse feita a Leitura da Ata da Reunião Anterior, 

feita a Leitura a mesma foi colocada em votação e foi aprovada por 

Unanimidade. Em seguida a palavra foi passada para os vereadores 

inscrito no expediente, e o vereador Marcone  usou a tribuna saudou a 

mesa e os demais presentes na  reunião e nas redes sociais. Começou 

falando sobre a PE e disse que o estado tomou as providencias, e vai 

fazer a manutenção desta PE, disse que Calçado agradece. O 

vereador disse que foi visitar a obra que começou do estádio Rafael 

Pastor e disse que estar muito bom, que o trabalho estar sendo muito 

bem feito, que vai continuar acompanhando as obras de perto e ficar 

cobrando das empresas a qualidade que o nosso povo merece.  E não 

tendo mais vereador para falar o senhor presidente passou para ordem 

do dia, e repassou para as comissões os projetos de Lei nº 07/2023 e 

08/2023 para serem analisados e dados os pareceres no tempo  

oportuno. E não havendo mais matéria a ser discutido ou votada em 

nome de Deus o todo poderoso o senhor presidente encerrou a 

reunião.  
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